
【北中の部活動】 

北中の皆さん、元気に過ごしていますか。臨時休校となり授業はも

ちろん部活動もできなくなりました。3 年生は最後の学総で、県大会

に行けるように毎日練習を頑張ってきました。しかし、学総中止とい

うことになってしまい残念で悔しいです。 

新一年生にとっては入学式もできない状態で部活動については考え

られないかもしれませんが、部活動は人間関係や責任感、体力をつけ

るなどとても大切なことを学べる大切な場所だと思います。学総が

中止になってしまい今まで練習してきた成果を出せる場所はなくな

ってしまいました。しかし、先生と仲間と頑張ってきたことは、決し

て無駄ではありません。北中には、運動部・文化部たくさんの部活が

仲間との絆、人に対する思いやりの心、協調性などを身につけ、成長

できると思います。先が見えない不安があると思いますが、今、僕た

ちができることは「1 日 1 日大切に」過ごしていきましょう。 

 

 


